



# C'est arrivé demain, le retour

publié le 24/09/2019

Rurart, exposition du Exposition du 3 octobre au 20 décembre 2019

---

## Descriptif :

Rurart, exposition du Exposition du 3 octobre au 20 décembre 2019

---



Illustration extraite de Mondiale TM de Beb-deum (tous droits réservés)

L'exposition itinérante C'est arrivé demain, le retour atterrit à [Rurart](#) dans une nouvelle configuration proposant une expérience interactive et immersive dans l'univers de la bande-dessinée de science-fiction.

Elle repose sur la rencontre entre des auteurs-dessinateurs et des créateurs de nouvelles formes d'images et de sons, qu'ils soient artistes, chercheurs ou encore industriels tels que Databaz, Nyctalop Mélodie-XLIM et Studio Nyx.

Autour des œuvres de Denis Bajram, Beb-deum et Marion Montaine, cette exposition présente trois modules scénographiés, comme autant de créations numériques nous interrogeant sur la façon dont les nouvelles technologies transforment les processus créatifs.

Exposition conçue et réalisée par le Miroir de Poitiers sur une idée de Jean-Luc Dorchies avec le soutien de Stéphane Beaujean, Jean-Pierre Dionnet et Stéphane Duval.

- Autres événements :

Cafés dominicaux / de 15h à 18h / entrée libre

Les dimanches 13 octobre, 17 novembre et 15 décembre

Nocturnes / ouverture jusqu'à 21 h avec animation / entrée libre

les jeudis 17 octobre et 28 novembre

Dévernissage / le jeudi 19 décembre à partir de 18 h

---